

„Wohnen im Steinert“

Informationen im August 2021

Seit dem 12. August 2021 liegt die endgültige Baugenehmigung für unser Bauvorhaben vor.

In der kommenden Woche beginnen die Arbeiten an der Bodenplatte.

Zurzeit sieht die Baustelle wie folgt aus (Freitag, 20.08.2021):





Wir schauen gerade, ob wir eine Web-Cam direkt mit der Homepage verlinken können.

Mittlerweile sind von fast allen Kommanditisten Rückmeldungen zu den ersten Wohnungsvorschlägen erfolgt. Die Geschäftsführung versucht nun daraus eine Verteilung zu erarbeiten, die möglichst vielen Wünschen gerecht wird.

Als nächstes erfolgen dann die Auswahl der Böden und Fliesen und eine Verabredung bezüglich der Küchen, wozu die Geschäftsführung wieder auf die Kommanditisten zukommt.

Gau-Algesheim, 20.08.2021